

# Avances en la reparación de establecimientos educacionales

**EN PUCÓN.** *Doce colegios y tres jardines.*

**D**urante los primeros meses del año se han realizado visitas a un total de 12 colegios y tres jardines infantiles donde se están llevando a cabo trabajos de pintura, remodelación, limpieza de canaletas; todo lo que tiene que ver con fortalecer la infraestructura pública en escuelas, urbanas y rurales.

“La visita tiene por objetivo revisar los avances en las

obras encomendadas a los equipos de trabajo, a fin de verificar que un total de 15 establecimientos se encuentren en las condiciones adecuadas. Esto, obviamente, para que nuestros niños y niñas puedan iniciar el año escolar en establecimientos aptos para la enseñanza”, puntualizó Alexis Figueroa, director de la Secretaría Comunal de Planificación del Municipio.

Por su parte, la primera auto-

ridad comunal, Sebastián Álvarez, afirmó que “asumimos un compromiso que es priorizar un retorno a clases en mejores condiciones para los estudiantes de todas las escuelas, liceos y jardines infantiles de la comuna. Tenemos un equipo de funcionarios y trabajadores contratados para estos fines comprometidos”.

Una de las prioridades dentro del plan que contempla 4 años de mejoramiento constante en educación, es mejorar la calidad de vida de los miles de jóvenes estudiantes que asisten a



LA INICIATIVA ENMARCADA EN EL PROGRAMA MUNICIPAL DEL ALCALDE SEBASTIÁN ÁLVAREZ RAMÍREZ, TIENE COMO OBJETIVO MEJORAR LA INFRAESTRUCTURA DE LOS DISTINTOS COLEGIOS Y COMPLEJOS EDUCACIONALES DE LA COMUNA.

clases durante todo el año, así como también, buscar soluciones en transporte escolar que

faciliten la llegada a los complejos educacionales y otras mejoras significativas.

Araucanía, en busca de mejor pasar.

**PROBLEMAS**  
 Rathgeb comentó que es primordial pensar en una ciudad que es fuertemente golpeada ya sea por las alzas en el precio de los pasajes del transporte público o que deba durante años con la contaminación del aire.

Rathgeb agregó que con saludar a todos que viven en Temuco, es importante que se consideren la ciudad pensando en donde muchos vecinos de distintos puntos de la región proyectan su vida para surgir en material o en su proyección económica.